



**OTTAWA BOARD OF HEALTH REPORT 14B  
CONSEIL DE SANTÉ D'OTTAWA RAPPORT 14B**

---

**TO THE COUNCIL OF THE CITY OF OTTAWA  
AU CONSEIL DE LA VILLE D'OTTAWA**

**9 MAY 2018  
LE 9 MAI 2018**

---

The **BOARD OF HEALTH FOR THE CITY OF OTTAWA HEALTH UNIT** met on **16 APRIL 2018** and submits the item contained in this report for the **information** of Council at its meeting of **9 MAY 2018**.

Le **CONSEIL DE SANTÉ DE LA CIRCONSCRIPTION SANITAIRE DE LA VILLE D'OTTAWA** s'est réuni le **16 AVRIL 2018** et soumet l'article du présent rapport au Conseil à **titre d'information** lors de sa réunion du **9 MAI 2018**.

---

**PRESENT / PRÉSENCES :**

**Members / membres :** S. Qadri (Chair / président), D. Chernushenko, M. Fleury, A. Kapur, C. McKenney, S. Pinel, M. Qaqish, M. Taylor, P. Tilley

**SUBJECT:** A PUBLIC HEALTH APPROACH TO REDUCING HARMS FROM GAMBLING IN OTTAWA

**OBJET :** APPROCHE DE SANTÉ PUBLIQUE VISANT À RÉDUIRE LES MÉFAITS ASSOCIÉS AU JEU DANS OTTAWA

## INDEX

<b>NO. /N°</b>	<b>ITEM</b>	<b>PAGE</b>	<b>ARTICLE</b>
	<b>OTTAWA BOARD OF HEALTH</b>		<b>CONSEIL DE SANTÉ D'OTTAWA</b>
1.	<b>A PUBLIC HEALTH APPROACH TO REDUCING HARMS FROM GAMBLING IN OTTAWA <u>ACS2018-OPH-HPP-0004</u></b>	01	<b>APPROCHE DE SANTÉ PUBLIQUE VISANT À RÉDUIRE LES MÉFAITS ASSOCIÉS AU JEU DANS OTTAWA <u>ACS-2018-OPH-HPP-0004</u></b>

1. A PUBLIC HEALTH APPROACH TO REDUCING HARMS FROM GAMBLING IN OTTAWA

APPROCHE DE SANTÉ PUBLIQUE VISANT À RÉDUIRE LES MÉFAITS ASSOCIÉS AU JEU DANS OTTAWA

#### BOARD OF HEALTH RECOMMENDATION

**That City Council receive this report for information.**

#### RECOMMANDATION DU CONSEIL DE SANTÉ

**Que le Conseil municipal prenne connaissance de ce rapport à titre d'information.**

#### DOCUMENTATION

1. Medical Officer of Health's report dated April 9, 2018 (ACS2018-OPH-HPP-0004)
2. Extract of Draft Minutes from the Board of Health meeting of April 16, 2018

#### DOCUMENTATION

1. Rapport de la médecin chef en santé publique daté le 9 avril 2018 (ACS2018-OPH-HPP-0004)
2. Extrait de procès-verbal de la rencontre du 16 avril 2018 du Conseil de santé publique